

Enfermería Unipamplona estuvo en el plantón por la reforma a la salud



REDACCION WEB | 29 DE OCTUBRE DE 2013- LA OPINIÓN

Las manifestaciones en contra de la Reforma a la Salud se vivieron en Cúcuta y todo el país.

Las manifestaciones en contra de la Reforma a la Salud se vivieron en Cúcuta y todo el país.

Cerca de 100 personas participaron hoy en Cúcuta de la manifestación en contra de la Reforma a la Salud propuesta por el gobierno de Santos. Las marchas y protestas se vivieron simultáneamente en las ciudades más importantes del país.

Desde las 9:00 de la mañana se dieron cita en el Hospital Universitario Erasmo Meoz, estudiantes, trabajadores, representantes de la Asociación Nacional Sindical de Trabajadores y Servidores Públicos de la Salud (ANTHOC). Con arengas, carteleras y disfraces, criticaron al Gobierno Nacional y exigieron garantías para los profesionales y usuarios de la salud en Cúcuta y el país.

Aristides Hernández, presidente de ANTHOC - Cúcuta, dijo que la única forma “de que mejore la salud en Colombia, es que se escuchen las peticiones de estudiantes, usuarios y médicos”.

Aunque al comienzo la concentración estuvo poco concurrida, representantes estudiantiles y decenas de alumnos de la Universidad de Pamplona llegaron al hospital para apoyar el plantón.

Tahirí Zambrano, estudiante de medicina y representante de Asociación Colombiana Médica Estudiantil (ACOME), dijo que desde Cúcuta se mostró respaldo a las concentraciones de todo el país. “Esto es una manifestación nacional. Acá los perjudicados somos todos, no importa si es profesional o estudiante”, aseguró Zambrano.

El plantón que duró alrededor de dos horas, terminó cerca de las 11:00 de la mañana. Sin embargo, algunos estudiantes continuaron las manifestaciones en las vías alrededor del Hospital Universitario.

Enlace al periódico

